

Permitirá Argentina el Ingreso de Lefebvre; "hay Libertad de Culto"

Advertencia del Arzobispado Para que no Oficie

BUENOS AIRES, 19 de julio (AFP-DPA-AP).— La junta militar argentina permitirá el ingreso del reaccionario obispo francés Marcel Lefebvre, "porque en el país existe libertad de cultos". Sin embargo, la jerarquía eclesiástica lamentó la anunciada visita del prelado y advirtió que sancionará a los sacerdotes que le faciliten sus iglesias.

El obispo francés dijo en Santiago, Chile, que viajará mañana a Argentina, y denunció un acuerdo Vaticano-Moscú para mantener vigente el eurocomunismo.

Por su parte, el régimen militar informó que permitirá el ingreso del prelado como un ciudadano común y señaló que no intervendrá en un conflicto que es de incumbencia estricta de la Iglesia Católica.

Entre tanto, el Arzobispado de Buenos Aires lamentó la visita y advirtió sobre las sanciones previstas en el derecho canónico a quienes proporcionen lugares de culto para el obispo disidente.

EXCELSIOR

Desaparece en Uruguay Nuestro Corresponsal en Buenos Aires

Flavio Tavares Freitas, corresponsal de EXCELSIOR en Buenos Aires, desapareció en Montevideo el domingo pasado, día en que debía embarcarse con destino a la capital argentina, ignorándose actualmente su paradero.

Tavares, quien ejerce la corresponsalia de este diario en Buenos Aires desde hace más de dos años, habiéndose enviado a Montevideo para colaborar en las gestiones realizadas por EXCELSIOR para lograr la libertad de su corresponsal en la capital uruguaya, Graziano Pascale.

Obtenida la libertad de Pascale, Flavio Tavares se disponía a retornar el pasado domingo a la sede de sus funciones, según lo comunicó a un amigo, con quien almorzó ese día en Montevideo. Sin embargo, Tavares no pudo ser ubicado posteriormente en la capital uruguaya ni tampoco en Buenos Aires, donde su familia carece de toda información.

Vanos fueron los esfuerzos realizados esta madrugada por EXCELSIOR y colegas periodistas argentinos y uruguayos para establecer el paradero de Tavares. Ni siquiera pudo establecerse si llegó a embarcarse el domingo por la tarde, como lo había anticipado al amigo con el que departió ese día.

La desaparición de Tavares ocurrió tres días después de la liberación de nuestro corresponsal en Montevideo, Graziano Pascale, quien permaneció detenido durante once días en la jefatura de policía de la capital uruguaya, por un supuesto delito de "asistencia a la asociación ilícita y concurrencia con escarnio". Pascale fue liberado el jueves 14 de julio, luego de una campaña de los organismos latinoamericanos de periodistas y de gestiones realizadas por Kurt Waldheim y Alejandro Orfila, secretarios generales de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y la Organización de Estados Americanos (OEA), respectivamente.